

# Wochenblatt

19.09.2012

## 40 Jahre Raumdesign

Raumtrend Meier: Geschäftsjubiläum am Einkaufssonntag

**Rheinfelden.** Begonnen hat die Geschichte des Raumausstatters Raumtrend Meier in der Rheinfelder Innenstadt. Am 12. September 1972 eröffnete Karl-Heinz Meier an der Rudolf-Vogel-Anlage sein erstes Geschäft, damals handelte er nur mit Teppichen. 1984 zog das Unternehmen dann in die Schildgasse um und 1996 in die Großfeldstraße 15. 1.700 Quadratmeter Verkaufsfläche stehen dort zur Verfügung. Zum Sortiment gehören Gardinen und andere Dekostoffe sowie Fußbodenbeläge aller Art. Seniorchef Karl-Heinz Meier kennt im Südwesten kein größeres Fachgeschäft mit diesem Mix. Rund 3.000 verschiedene Teppichmuster sind verfügbar, ebenso groß ist die Auswahl an Gardinen. Aktuelle Trends sind Designbeläge für den Fußboden. Neben dem vielfältigen Angebot steht die zuverlässige Beratung der Kunden und auch der Einbau der fertigen Erzeugnisse bei Raumtrend Meier ganz oben auf der Prioritätenliste. Auf spezielle Kundenwün-



**Seniorchef Karl-Heinz Meier (von links) mit seinen beiden Söhnen Thomas und Michael Meier. Foto: rr**

sche gehen die Mitarbeiter gerne ein.

Am kommenden Wochenende feiert Raumtrend Meier das 40-jährige Bestehen seines Geschäfts. Dazu werden vor dem Geschäft eine Hüpfburg und ein Karussell aufgestellt, es wird bewirtet und für Kinder und erwachsene Kunden gibt es einige kleine Überraschungen. (rr)